

Groupe scolaire Jean-Renoir : ouverture prévue à la rentrée

La 1^{re} phase du chantier du futur groupe scolaire – la construction de l'école maternelle – sera livrée cet été, pour une ouverture prévue à la rentrée de septembre 2018.

Un an après la pose de la 1^{re} pierre en mai 2017, le chantier du futur groupe scolaire Jean-Renoir avance à un rythme soutenu. En dépit des importantes intempéries survenues en début d'année, la première phase de travaux – la construction d'une nouvelle école maternelle – devrait bien être livrée l'été prochain, comme annoncé au départ.

Le parvis devant l'école finalisé en juillet

Le gros œuvre, plus précisément les fondations et l'ossature du bâtiment, est désormais terminé tout comme la mise en place du réseau d'assainissement et électrique. Les ouvriers s'attellent désormais à réaliser l'enveloppe extérieure (étanchéité/isolation) et les installations techniques du bâtiment conçu sur deux



▲ Mi-mai, le chantier du futur groupe scolaire Jean-Renoir avait bien avancé. L'ossature extérieure du bâtiment était presque terminée et les fenêtres avaient toutes été posées.

étages et qui sera composé notamment de 10 classes de maternelle, 3 classes d'élémentaire, un espace de restauration et un centre de loisirs.

Autour de l'école, la construction du parvis sera terminée et le mobilier urbain sera posé au cours du mois de juillet.

Celui-ci permettra de créer une entrée par la rue Baudin prolongée dès septembre 2018. C'est à cette date, si tout se passe bien, que le nouvel équipement sera opérationnel pour accueillir les enfants à la rentrée de septembre 2018. ■

{ À NOTER }

RENTRÉE SCOLAIRE 2018 : LA CONCERTATION CONTINUE

Depuis la validation, en janvier 2018, du retour à la semaine de 4 jours à la rentrée prochaine, la concertation se poursuit en vue d'améliorer l'organisation de 3 temps périscolaires : la pause méridienne, les études et les accueils de loisirs du mercredi.

Deux réunions regroupant tous les acteurs concernés sur chacun des temps périscolaires ont déjà eu lieu. Ces réunions doivent permettre d'élaborer la meilleure organisation possible avec comme objectif global : une homogénéisation et une hausse qualitative des prestations.

Sont évoqués notamment : la mise en place d'un programme municipal d'études, le renforcement des critères de recrutement des intervenants... Une fois validées, l'ensemble de ces nouveautés vous seront communiquées dans la prochaine édition du Noiséen pour vous laisser le temps de bien préparer la prochaine rentrée scolaire.